

Pour cheminer ensemble

Dimanche, la marche synodale a réuni une vingtaine de personnes.



Un arrêt devant la maison hospitalière des moines de Corneux et devant l'hôpital de La Charité, tous deux situés rue Vanoise. Les commentaires apportés par Anne-Marie Debief ont éclairé l'assemblée sur le fonctionnement de ces établissements aux XIV^e et XVII^e siècles.

Le groupe s'est ensuite dirigé vers La Grayloise, avenue Carnot, où l'activité de l'association a été présentée. L'Hôpital du Saint-Esprit et le retable de bois doré de Gray-la-Ville, ont complété ce circuit matinal, ponctué d'enseignements et de prières. Après le pique-nique, quatre équipes ont travaillé ensemble sur différents thèmes. En ouverture de la semaine CCFD Terres Solidaires, le samedi 4 mai sera consacré au thème de l'alimentation « Achetons et mangeons sain et local ». Une marche et deux circuits vélo de 30 et 60 km seront alors proposés.

Au départ de ce circuit instructif.

Dans le cadre du synode, assemblée qui regroupe ses réflexions face à l'évolution de l'église, la paroisse de Gray a entamé une marche dite « synodale », dimanche. Emmené par

Dominique Leuvrey, délégué pastoral, un groupe de plus d'une vingtaine de personnes est allé à la découverte de sites et d'informations sur des personnalités qui ont laissé leurs em-

preintes sur un patrimoine graylois riche d'histoire. Des personnages qui, à leur époque, ont « osé un nouvel élan » en prenant soin des uns et des autres, message délivré par le synode.